
 

 

 
 

 

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 25 JANVIER 2021 
COMPTE-RENDU 

 
 

L’An Deux Mille vingt et un, le 25 janvier à 16 heures 30, le Conseil de la Communauté d’Agglomération 
de Bastia s'est réuni au Théâtre municipal de Furiani en séance ordinaire, sous la présidence de Monsieur 
Louis POZZO DI BORGO, sur convocation en date du 19 janvier 2021.  

PRESENTS :    

ARMANET Guy, BATTESTI Gilles, BERTOLUCCI Marie-Christine, BIAGGINI Jean-Jacques, CALLIER 
Jeanne,  DE CASALTA Jean-Sébastien, GIAMARCHI Marie-Dominique, LACAVE Mattea, LOMBARDO 
Florence, LORENZI Thérèse, MALAFRONTE Christine, MASSONI Jean-Joseph, MILANI Jean-Louis, 
MORGANTI Julien, MUSSIER Emma, PADOVANI Marie-Hélène, PELLEGRI Leslie, PERETTI Philippe, 
PERFETTINI Martine, PETRI-GUASCO Emmanuel, POLIFRONI Bruno, POLISINI Ivana, POZZO DI 
BORGO Louis, ROMITI Gérard, ROSSI Michel, SALGE Hélène, SAVELLI Jean-Michel, SAVELLI Pierre, 
SIMONPIETRI Pierre-Michel, TIERI Paul, TIMSIT Christelle, ZUCCARELLI Jean. 

ONT DONNE POUVOIR :     

DE GENTILI Emmanuelle à PERETTI Philippe 

LINALE Serge à ROMITI Gérard 

PIPERI Linda à LACAVE Mattea 

COLOMBANI Carulina à POLISINI Ivana 

SIMEONI Gilles à SAVELLI Pierre 

SIMONI Pierre-Baptiste à GIAMARCHI Marie-Dominique 

PADOVANI Jean-Jacques à PADOVANI Marie-Hélène 

ABSENTS :  

VESPERINI Françoise 

QUORUM : 14  

Le Président constate le quorum et invite le Conseil à désigner son secrétaire de séance. Mme 
Leslie Pellegri est désignée secrétaire de séance. 



 

 

Approbation du procès-verbal du Conseil communautaire du 14 décembre 2020 
→ Approuvé à l’unanimité 
 
Information sur les délibérations prises par le Bureau sur délégation du Conseil  
Information sur les décisions prises par le Président sur délégation du Conseil et en vertu de        
l’Ordonnance du 1er avril 2020 
→ Le Conseil a pris acte à l’unanimité de la présentation des informations 
 

− Rapport de principe pour le renouvellement de la DSP Transports  
Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo  
→ Le Président a communiqué en séance l’avis favorable à l’unanimité (une abstention) de la CCSPL. 
Prise de parole : Mme Lombardo, M. Morganti, M. Rossi, M. Zuccarelli 
 Avis favorable à l’unanimité 
 

− Approbation du contrat “Territoire d’Industrie” 
Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo en l’absence de Serge Linale  
Prises de parole : Mme Giamarchi 
→ Approuvé à l’unanimité 
 

− Autorisation d’engagement, de liquidation, de mandatement des dépenses avant le vote du 
Budget Primitif 2021 

Rapporteur : Guy Armanet  
→ Approuvé à l’unanimité 
 

− Approbation d’une garantie d’emprunt de ERILIA à la suite du réaménagement de sa dette 
auprès de la Caisse des dépôts et consignations  

Rapporteur : Guy Armanet  
Prises de parole : Mme Malafronte, M. Morganti, M. Pierre Savelli 
→ Approuvé à la majorité - Contre : M. Morganti  
 

− Ressources humaines – Transformation de postes 
Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo 
→ Approuvé à l’unanimité 
 

− Ressources humaines - Création de cinq postes de contractuels  
Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo 
Prise de parole : M. Armanet 
→ Approuvé à l’unanimité 
 

− Constitution de la Commission Intercommunale pour l’Accessibilité aux personnes 
handicapées 

Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo 
Prise de parole : - 
Vote : Il est décidé à l’unanimité, de composer la commission comme suit :  

- Président de droit : le président de la CAB 
- Collèges élus : 9 membres 
- Collèges associations : 6 
- Collège « autre » : 1 

Les candidats pour le collège élu sont les suivants : Perfettini Martine, Bertolucci Marie-Christine, Polifroni 
Bruno, Callier Jeanne, Salge Hélène, Pellegri Leslie, Polisini Ivana, Peretti Philippe, Massoni Jean-
Joseph. 
Les candidats sont déclarés élus. 
 
 



 

 

DEPART DE M. ROSSI / POUVOIR A JEAN-MICHEL SAVELLI 
 

− Réseau Obepine - Suivre l’épidémie de COVID19 dans les eaux usées pour mieux protéger la 
population 

Rapporteur : Gérard Romiti 
Prise de parole : M. Pierre Savelli 
Approuvé à l’unanimité 
 

− Attribution par la CAO du marché de fourniture de carburant pour les véhicules 
communautaires 

Rapporteur : Louis Pozzo di Borgo 
→ Approuvé à l’unanimité 

 

− Motion présentée par M. Julien Morganti pour le mouvement « un Futur pour Bastia » 
La motion a pour objet la construction d’une nouvelle caserne des pompiers à Bastia 
Prises de parole : M. Morganti, M. de Casalta, M. Armanet, M. Pierre Savelli 
Il est proposé des amendements à la motion portant sur la rectification des chiffres des 
interventions réalisées par les sapeurs-pompiers. 
→ Motion adoptée à l’unanimité avec les rectifications énoncées par M. Armanet 
 

− Motion présentée par M. Pierre Savelli, au nom des 5 maires des communes de la CAB 
La motion a pour objet la situation des détenus Pierre Alessandri et Alain Ferrandi. 
Prises de parole : M. de Casalta, M. Morganti, M. Zuccarelli 
→ Motion adoptée à l’unanimité - Abstention : M. Zuccarelli, Mme Salge 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h15 
 

 
 


